



Honduras, 25 de agosto de 2018

## BOLETÍN DE PRENSA

### Se realiza el duodécimo Foro de Investigadores de Bancos Centrales.

Los días 23 y 24 de agosto tuvo lugar el 12 Foro de Investigadores de Bancos Centrales, este año auspiciado por el Banco Central de Honduras.

Durante estas dos jornadas de trabajo en Tegucigalpa, contamos con representación de los seis bancos miembros del CMCA, y se presentaron en total trece documentos de investigación. Entre los temas



presentados destacaron varios trabajos acerca de la inflación (su nivel óptimo, medición de su persistencia, rigideces de información en la formación de expectativas, cómo es afectada por el efecto del clima sobre la producción agrícola, su relación con el desempleo), el tipo de cambio (efecto Balassa-Samuelson, desalineamiento, su efecto diferenciado en el consumo doméstico y externo), las finanzas públicas (medición del déficit ajustado por el ciclo económico, multiplicadores de gasto público), y el sector externo (sensibilidad macroeconómica ante shocks externos, determinantes de la cuenta financiera, riesgo de crédito para reservas internacionales).

El Foro de Investigadores es una actividad anual organizada por la SECMCA que se realiza desde 2007, y reúne a investigadores económicos de los bancos centrales con el fin de presentar resultados de investigaciones, así como compartir desafíos que se presentan durante el desarrollo de las investigaciones y fomentar la cooperación técnica entre los investigadores de distintos bancos.

Los documentos de las investigaciones estarán disponibles próximamente en el sitio de Internet de la SECMCA.